



Servicio doméstico y organización gremial (1960-2009)

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

Servicio doméstico y organización gremial (1960-2009) De sirvientas a trabajadoras de casa particular
El servicio doméstico en Chile ha estado presente desde la Colonia, ejercido principalmente por por mujeres populares e indígenas. A pesar de su presencia, no fue hasta la década de los sesenta, cuando comenzaron a organizarse para sopesar el abuso indiscriminado y para obtener derechos laborales.

TEMAS

Sociedad

FUENTE DE INFORMACIÓN

Memoria Chilena

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa